

Stuttgart

## Doppik startet

**[20.01.2010] Die Stadt Stuttgart hat den Doppik-Betrieb auf Basis von SAP-Software aufgenommen. Unterstützt wurde sie dabei von der Kommunalen Datenverarbeitung Region Stuttgart.**

Anfang Januar 2010 hat Stuttgart im Bereich Bewirtschaftung und Kasse den SAP-Produktivbetrieb in der Doppik aufgenommen. Unterstützt wurde die baden-württembergische Landeshauptstadt dabei vom Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) und der Rechenzentrum Region Stuttgart GmbH. Wie die KDRS mitteilt, sind mit ihrer Unterstützung auch das Landratsamt Rems-Murr-Kreis und die Stadt Ostfildern sowie mehrere Eigenbetriebe und Zweckverbände auf die doppelte Buchführung umgestiegen.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Doppik, Stuttgart, Finanzwesen, Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS), SAP